

Vecinos y turistas visitan este fin de semana el Mercado Medieval de Villajoyosa

Más de 80 puestos de artesanía y gastronomía se concentran en el parque de la desembocadura del río Amadorio, engalanado para la ocasión, y que dispone de caballerizas y de una zona con juegos y atracciones infantiles.

Miles de vecinos y turistas visitan este fin de semana el Mercado Medieval. Más de 80 puestos de artesanía y gastronomía forman el escenario engalanado en el parque de la desembocadura del río Amadorio. Actuaciones musicales y exhibiciones teatralizadas cada treinta minutos ambientan el paseo de sus visitantes que les transporta a la época del medievo. Los asistentes disfrutaron de espectáculos callejeros con representaciones teatrales, malabarismos, danzas, cuentacuentos y música medieval. Carnes, embutidos, quesos, licores y dulces árabes son algunas de las propuestas gastronómicas que pueden degustar en áreas habilitadas. Joyas, jabones, perfumes, hierbas aromáticas, tejidos, marroquinería, juguetes de madera, cerámica, cestería y un sinfín de manualidades y productos artesanos conforman la oferta que muestra los oficios de la época. Además, en las caballerizas descansan los corceles, que se preparan para competir en el gran torneo medieval Gran Circus Maximus que se organizará esta tarde. Los más pequeños disponen de una zona con juegos infantiles, tales como puzles, tres en raya, dianas, y atracciones infantiles de madera, como columpios, noria y tióvivo. “El Mercado Medieval es una oferta lúdica, cultural y gastronómica que pretende atraer a todos los públicos con el fin de que disfruten de una experiencia ambientada en la Edad Media a lo largo de este fin de semana”, apunta la edil de Cultura, Marisa Mingot. Ayer se inauguró el Mercado Medieval con un desfile de personajes de la época y caballos al que asistieron miembros de la Corporación municipal. Esta tarde los personajes del Mercado Medieval ambientarán la llegada de la procesión cívica a la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción, en el barrio histórico, donde se va a representar el acto de otorgamiento de la Carta Pobra, datada el 8 de mayo de 1300, y protagonizada por Bernat de Sarrià, cuyo caballero encarna este año Ginés Reos.

Noticia publicada el 27 de Abril de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoria:Cultura, Fiestas.

